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El Consistorio continúa las mejoras en la estación de autobuses

El objetivo es ampliar la comodidad de los usuarios y mejorar la imagen de las instalaciones
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El Consistorio prieguense 
continúa con las actuaciones en la estación de autobuses de nuestra 
localidad, destinadas a mejorar la comodidad e imagen que esta 
infraestructura ofrece a los usuarios. 

Durante la visita que en compañía del edil de turismo, Juan Ramón 
Valdivia, ha girado esta mañana a las instalaciones, la alcaldesa de 
Priego, María Luisa Ceballos, en declaraciones a los medios, 
indicaba que uno de los objetivos del Equipo de Gobierno durante la 
actual legislatura ha sido la reforma, poco a poco, de la estación de 
autobuses, “ya que es un lugar de llegada a nuestra localidad y 
supone la primera imagen que cualquier persona de fuera tiene de 

nuestro pueblo”.
Como apuntaba la Alcaldesa, la estación  de autobuses ha sufrido, “una importante falta de mantenimiento”, 
lo que hizo necesario acometer una primera intervención en la que se procedió a la limpieza integral, pintura 
de todo el edificio y algunas mejoras de elementos deteriorados de los aseos, priorizándose en la 
intervención que ahora se ha llevado a cabo, y que ha supuesto una inversión de 4.000 euros, en la imagen 
turística, ya que como añadía Ceballos, “si queremos que Priego sea un lugar turístico, tenemos que darle a 
cualquier visitante una buena imagen cuando se baje del autobús y entre en la estación”.
En concreto, en esta segunda actuación se ha procedido a la colocación de dos grandes paneles con imágenes 
turísticas y una pantalla donde se visualizan, tanto imágenes de la ciudad como los horarios de autobuses y 
otras actividades que se realicen, “lo que dará una imagen más moderna”.
Pero las mejoras no quedarán ahí, ya que como adelantaba la Alcaldesa, la intención es continuar con la 
modernización de la estación de autobuses, colocando paneles con imágenes de nuestra localidad, “para 
continuar incentivando esa buena imagen”, destacando igualmente la adquisición de nuevas lámparas, así 
como las puertas de los aseos y nueve bancadas, con un total de 27 asientos, y tres mesas circulares para la 
sala de espera.
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